

10月3日（金）なみはやドームにて体育祭が行われました。

「一致団結」～新たな前進を目指して～

今年もなみはやドームを借りての体育祭が行われました。生徒の皆さんは、競技に応援に精一杯の頑張りを見せました。

また、保護者の皆様も、早朝から応援に駆けつけていただきありがとうございました。子どもたちの躍動美はいかがだったでしょうか。日ごろ目にする事のない子供たちの様子に感動されたことと思います。

開会宣言（生徒会長眞子さん）

応援歌斉唱・エール（木村くん）



学校長挨拶



PTA会長挨拶



選手宣誓（赤団森田くん）



競技が始まりました。  
 600mリレー・800mリレー  
 騎馬戦・4人5脚・障害物競争  
 クラブ対抗リレー・団対抗リレー  
 綱引き・・・・・・・・  
 綱引き優勝チーム黄団との戦い。  
 戦いに勝って喜ぶ保護者の皆さん⇒⇒⇒



女子の集団演技

男子の集団演技



応援団（青団）

応援団（黒団）



応援団（赤団）

応援団（黄団）



【成績発表】

Tシャツ優勝（赤団2-7）



応援旗優勝（黄団3-8）



総合優勝（黄団）



応援団優勝（赤団）

